

# LANGUAGE TEACHER

**Civil status :** GAEL MONIQUE MBAZOA MESSI

épouse OBONO ETABA

**Telephone :** +237 95 15 80 81

**Email :** [monique.mbazoa@yahoo.fr](mailto:monique.mbazoa@yahoo.fr)

More than height years of experience in language teaching and youth service. Expert in English, French and teen orientation. Experience working under pressure and in teams. Very good knowledge of the school environment. Great sense of initiative. Passionate, ambitious and courageous, my goal is to integrate a structure in Canada in which I can bring my experience.

## COMPETENCES

---

- Lesson Preparation : Elaboration annual pedagogical progressive sheets
- Teaching: Organization of appropriate teaching-learning activities and developing related techniques.
- Diagnostic, formative and certification evaluations of learners and implementation of remediation processes.
- Organization and management of class groups: main classroom teacher
- Initiation psychological preparation of children and school counsellor
- Teachers management

## PROFESSIONAL EXPERIENCES

---

- **October 2020 till date : ISPA Institut Supérieur Polytechnique "les armandins"**
  - ❖ **English and French language Teacher for BACHELOR and BTS students**
    - Teach students using systematic plan of lectures,
    - Assign and correct homework;
    - Counsel students on socio-educational issues organize the classroom to ease lessons;
    - Maintain discipline in the classroom;
    - Encourage excellence from students
  - ❖ **09/2016 till date: Government Bilingual high school, Ayos-Cameroun Head of Department of English and French**
    - Organize and coordinate the activities of the department
    - Implement institutional recommendations in the department
    - Implement institutional recommendations in the department
    - Control and supervise departmental activities

- Manage the didactic equipment of the department
- Manager French and English teacher

❖ **April 2015 till date: Government Bilingual high school, Ayos-Cameroon English and French language Teacher**

- Carry out research to update to improve on skills;
- Prepare subject material for presentation to students according to approved curriculum;
- Teach students using systematic plan of lectures,
- Assign and correct homework;
- Counsel students on socio-educational issues organize the classroom to ease lessons;
- Maintain discipline in the classroom;
- Attend staff meeting and propose ideas for better management
- Implement ministerial orders in the classroom and on campus;
- Encourage excellence from students

❖ **January 2013 to March 2013: Government Bilingual High School Garoua-Cameroon English and French language Teacher, (intern)**

- Prepare subject material for presentation to students according to approved curriculum;
- Teach students using systematic plan of lectures,
- Assign and correct homework;
- Organize the classroom to ease lessons;
- Maintain discipline in the classroom;
- Attend staff meeting and propose ideas for better management;
- Encourage excellence from students

❖ **August 2010 to April 2012: Hermes Universal Academy, Yaounde-Cameroon English and French language Teacher**

- Carry out research to update to improve on skills;
- Prepare subject material for presentation to students according to approved curriculum;
- Teach students using systematic plan of lectures,
- Assign and correct homework;
- Counsel students on socio-educational issues;
- Maintain discipline in the classroom;
- Attend staff meeting and propose ideas for better management;
- Implement ministerial orders in the classroom and on campus;
- Encourage excellence from students

## **ACADEMIC EXPERIENCE**

---

- **November 2015 to present** : Institute of International Relations of Cameroon, Yaoundé-Cameroon) : Master in International cooperation and decentralized cooperation.

**Master thesis topic :** «Lutte contre l'immigration clandestine au Cameroun a partir des collectivités territoriales décentralisées, bilan et perspectives : cas de la commune de Yaoundé 7»

- **2012 to 2014: DIPES II University of Maroua** (Higher Teachers' Training College, Maroua-Cameroun) (Master's degree recognized by WES)

**Master thesis topic :** «L'influence des énoncés publicitaires sur les productions écrites des élèves Anglophones cas des élèves de Form Five du Lycée Bilingue de Maroua.»

- **10/2007 to 07/2010 :** University of Yaoundé I – Cameroon Bachelor of Arts in Bilingual Studies
- **09/1997 to 06/2006 :** Lycée de Ngoussou Ngoulmekong, Yaoundé - Cameroon Baccalauréat lettres philosophiques, option Espagnol

## **OTHER INFORMATION**

---

- **Computer skills** (Microsoft word, Excel, Powerpoint, Publisher)
- **Management skills** (projects, programs, events)

## **LANGUES**

---

- **Français,**
- **Anglais,**
- **Espagnol (basic level)**
- **Ewondo**

## **REFERENCES**

---

Ministère de l'Education secondaire ; Ministère de la fonction publique ; Gouvernement du Cameroun ; Ecole Normale Supérieure de Maroua (Université de Maroua)

# PROFESSEUR DE LANGUAGES

**Etat Civil :** GAEL MONIQUE MBAZOA MESSI

épouse OBONO ETABA

**Telephone :** +237 95 15 80 81

**Email :** [monique.mbazoa@yahoo.fr](mailto:monique.mbazoa@yahoo.fr)

Plus de huit ans d'expérience dans l'enseignement des langues et le service à la jeunesse. Expert en anglais, français et orientation des adolescents. Expérience du travail sous pression et en équipe. Très bonne connaissance du milieu scolaire. Grand sens de l'initiative. Passionnée, ambitieuse et courageuse, mon objectif est d'intégrer une structure au Canada dans laquelle je peux apporter mon expérience.

## COMPÉTENCES

---

- Préparation des leçons : Elaboration de fiches pédagogiques annuelles progressives
- Enseignement : organisation d'activités d'enseignement et d'apprentissage appropriées et développement de techniques connexes.
- Évaluations diagnostiques, formatives et de certification des apprenants et mise en œuvre de processus de remédiation.
- Organisation et gestion des groupes de classe : professeur de la classe principale
- Initiation à la préparation psychologique des enfants et conseiller scolaire
- Management des enseignants

## EXPERIENCES PROFESSIONNELLES

---

➤ **Octobre 2020 à ce jour : ISPA Institut supérieur Polytechnique les " armandins ".**  
**Enseignant de langue anglaise et française aux étudiants de LICENCE et BTS**

- Préparer des sujets à présenter aux étudiants selon le programme approuvé ;
- Attribuer et corriger les devoirs ;
- Conseiller les étudiants sur les questions socio-éducatives ;
- Maintenir la discipline dans la classe ;
- Encourager l'excellence chez les étudiants

❖ **09/2016 à ce jour : Lycée gouvernemental bilingue, Ayos- Cameroun.**  
**Chef du département d'anglais et de français**

- Organiser et coordonner les activités du département
- Mettre en œuvre les recommandations institutionnelles au sein du département
- Mettre en œuvre les recommandations institutionnelles au sein du département
- Contrôler et superviser les activités du ministère
- Gérer l'équipement didactique du département
- Gérer les professeurs de français et d'engrais

❖ **Avril 2015 à ce jour : Lycée gouvernemental bilingue, Ayos- Cameroun.**  
**Enseignant de langue anglaise et française**

- Effectuer des recherches pour mettre à jour et améliorer les compétences ;
- Préparer des sujets à présenter aux étudiants selon le programme approuvé ;
- Enseigner aux étudiants en utilisant un plan de cours systématique,
- Attribuer et corriger les devoirs ;
- Conseiller les étudiants sur les questions socio-éducatives ;
- Maintenir la discipline dans la classe ;
- Assister aux réunions du personnel et proposer des idées pour une meilleure gestion ;
- Appliquer les arrêtés ministériels dans la classe et sur le campus ;
- Encourager l'excellence chez les étudiants

❖ **De janvier 2013 à mars 2013 : Lycée gouvernemental bilingue Garoua-Cameroun**  
**Enseignant de langue anglaise et française, (stagiaire)**

- Préparer les sujets à présenter aux élèves selon le programme approuvé ;
- Enseigner aux étudiants en utilisant un plan de cours systématique,
- Attribuer et corriger les devoirs ;
- Organiser la classe pour faciliter les leçons ;
- Maintenir la discipline dans la classe ;
- Assister aux réunions du personnel et proposer des idées pour une meilleure gestion ;
- Encourager l'excellence chez les élèves

❖ **Août 2010 à avril 2012 : Académie Universelle Hermès, Yaoundé - Cameroun**  
**Professeur d'anglais et de français**

- Effectuer des recherches pour mettre à jour et améliorer les compétences ;
- Préparer des sujets à présenter aux étudiants selon le programme approuvé ;
- Enseigner aux étudiants en utilisant un plan de cours systématique,
- Conseiller les étudiants sur les questions socio-éducatives ;
- Organiser la classe pour faciliter les leçons ;
- Maintenir la discipline dans la classe ;
- Assister aux réunions du personnel et proposer des idées pour une meilleure gestion ;
- Appliquer les arrêtés ministériels dans la classe et sur le campus ;
- Encourager l'excellence chez les étudiants

## **EXPERIENCES UNIVERSITAIRES**

---

- **De novembre 2015 à aujourd'hui** : Institut des relations internationales du Cameroun, Yaoundé-Cameroun) :

**Master en coopération internationale et coopération décentralisée.**

Sujet du mémoire de Master : "*Lutte contre l'immigration clandestine au Cameroun a partir des Collectivités territoriales décentralisées, bilan et perspectives : cas de la commune de Yaoundé 7*".

- **2012 à 2014** : DIPES II Université de Maroua (École normale supérieure, Maroua-Cameroun) (Diplôme de Master reconnu par WES)

Sujet de thèse de Master : "L'influence des énoncés publicitaires sur les productions écrites des élèves anglophones cas des élèves de Form Five du Lycée Bilingue de Maroua".

- **10/ 2007 à 07/2010 : Université de Yaoundé I - Cameroun**  
**Licence en études bilingues**
- **09/1997 à 06/2006 : Lycée de Ngoussو Ngoulmekong, Yaoundé - Cameroun**  
**Baccalauréat lettres philosophiques, option Espagnol**

## **AUTRES INFORMATIONS**

---

- **Compétences informatiques** (Microsoft word, Excel, Powerpoint, éditeur)
- **Compétences en gestion** (projets, programmes, événements)

## **LANGUES**

---

- **Français,**
- **Anglais,**
- **Espagnol (niveau de base)**
- **Ewondo,**

## **REFERENCES**

---

Ministère de l'Education secondaire ; Ministère de la fonction publique ; Gouvernement du Cameroun ; Ecole Normale Supérieure de Maroua (Université de Maroua)